



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	03/08/2022	LEGISLATIVO

Explicable, rechazo al INE: Creel

El diputado federal del PAN, Santiago Creel, dijo que no hay punto de comparación entre las irregularidades de la elección del blanquiazul de 2005 para escoger a su candidato presidencial con las ocurridas en Morena.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, agregó que después de los disturbios registrados en Morena, "muchas gente se va a poder explicar por qué no quieren al INE, no quieren a un árbitro justo, objetivo, confiable, imparcial, independiente porque les va a señalar estas cuestiones de falta de democracia, de trampas, de todo esto que han venido realizando".

De la Redacción



La elección interna en Morena es claramente un reacomodo de posiciones internas; tiene que ver con 2024."

SANTIAGO CREEL
VICEPRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS